

2024-05-13

## Por qué los candidatos se describieron al iniciar el tercer debate chilango

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.telediario.mx/politica/elecciones/candidatos-tercer-debate-chilango-por-que-se-describieron>

El tercer debate por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México arrancó con una particularidad que no se había visto en los dos debates anteriores, y es que, desde los moderadores y hasta los tres candidatos, iniciaron su participación en el mismo presentándose, como se hace normalmente, sin embargo, en esta ocasión, en su presentación incluyeron datos como la edad que tienen, los rasgos físicos que los caracterizan y hasta la ropa con la que estaban vestidos.

Este hecho provocó la extrañeza de muchas de las personas que se encontraban viendo la transmisión del debate, pues muchos no se explicaban el por qué de esta descripción tan detallada de ellos mismos, incluso desatando algunos memes en las redes sociales, sin embargo, este hecho podría deberse a un tema de inclusión.

¿Por qué los candidatos se describieron físicamente al inicio del Tercer Debate Chilango?

Fueron los moderadores, Luisa Cantú y Pedro Gamboa, los que, al ser ellos los que presentan a los candidatos, Clara Brugada, Salomón Chertorivski y Santiago Taboada, comenzaron con una descripción física propia, a lo que le siguieron los candidatos cuando les tocó el turno de presentarse.

"Muy buenas noches, soy Luisa Cantú. Soy una mujer de 32 años, mido 1.65, tengo los ojos y el cabello café oscuro y el día de hoy estoy usando lentes y un traje color lila", inició la moderadora.

A pesar de que ni el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) no ha explicado la razón de esta acción por parte de los participantes del Debate Chilango, se cree que se podría deber a un tema de inclusión, pues, al presentarse de esta manera, se le está brindando a las personas con algún tipo de discapacidad visual la manera de conocer de mejor manera a los candidatos que están escuchando.

Dicha acción se suma a la medida que se toma desde hace muchos años para la inclusión de personas con discapacidades auditivas, en la que aparece una persona en un pequeño recuadro de la esquina inferior izquierda traduciendo todo lo que se dice en el debate al lenguaje de señas.

Usuarios reaccionan ante la descripción de los candidatos al inicio del tercer debate chilango

Como ha sido una constante en los debates que se llevan a cabo en la actualidad, en las redes sociales se comenta en tiempo real todo lo que está ocurriendo, por lo que los usuarios no tardaron en reaccionar a la presentación de los candidatos y los moderadores, algunos comparando el momento con uno de los juegos de mesa más populares en el que los participantes deben describir al personaje de su contrincante hasta adivinar de quién se trata.

DR